

RENCANA PELAKANAAN PEMBELAJARAN

Nama Madrasah : MTsN 1 Kota Palu
 Kelas/Semester : VII/ Genap
 Mata Pelajaran : SKI
 Materi Pokok : **Perkembangan Kebudayaan Islam Bani Umayyah**
 Alokasi Waktu : 1 x pertemuan (2 x 40 menit)

<p>A. TUJUAN PEMBELAJARAN Setelah pembelajaran diharapkan peserta didik mampu:</p> <ol style="list-style-type: none"> Memahami perkembangan kebudayaan/peradaban Islam pada masa Dinasti Umayyah Memahami ibrah dari perkembangan kebudayaan/ peradaban Islam pada masa Bani 	<p>F. KEGIATAN PEMBELAJARAN Pendahuluan:</p> <ul style="list-style-type: none"> Menyapa dengan salam dan mengajak siswa untuk berdoa Memeriksa kehadiran siswa Mengingatkan siswa untuk selalu melaksanakan protokol kesehatan Apersepsi <p>Kegiatan Inti:</p> <ul style="list-style-type: none"> Guru menyampaikan materi yang akan diajarkan wacana singkat di aplikasi Google Classroom Siswa membaca materi dan mengajukan pertanyaan tentang hal-hal yang belum dipahami dari materi tentang Kemajuan dalam bidang Politik dan Militer melalui SMS, WA, E-mail Guru menjawab pertanyaan dari siswa dan mengarahkan pada materi essential yang ingin dicapai Guru memotivasi siswa untuk mencari sumber lain yang relevan melalui pustaka digital on line aapun off-line menjawab pertanyaan dari siswa dan mengarahkan pada materi essential yang ingin dicapai <p>Penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> Menyimpulkan materi dan memberi penguatan pada materi essential Melakukan refleksi terkait materi ang dipelajari dan situasi yang dihadapi saat ini melalui tanya jawab, penugasan Menyampaikan informasi tentang materi berikutnya Mengingatkan kembali untuk tetap menjaga kesehatan, dengan belajar DIRUMAH SAJA Berdoa
<p>B. KOMPETENSI DASAR: 3.3. Mengidentifikasi ilmuwan muslim dan perannya dalam memajukan kebudayaan/peradaban Islam pada masa dinasti Bani Umayyah. 4.3. Membuat tabel berkaitan dengan tokoh ilmuwan muslim beserta bidang keilmuannya</p>	
<p>C. MATERI ESENSI: Kemajuan dalam bidang Politik dan Militer Upaya yang dilakukan oleh para pemimpin Dinasti Umayyah, untuk menunjang kemajuan peradaban Islam adalah membangun bidang administrasi pemerintahan adalah mendirikan departemen (diwan) yang membantu tugas-tugas pemerintahan, yang pada masa Dinasti Umayyah, didirikan empat departemen atau diwan. Empat departemen (diwan) tersebut adalah Diwan Rasail yang mengurus surat-surat negara kepada para gubernur, Diwan Kharaj yang mengurus tentang perpajakan, Diwan Jund yang mengurus tentang ketentaraan negara (militer negara) dan Diwan Khatam yang mengurus perihal catat-mencatat. Selain mendirikan empat departemen tersebut, pemerintahan Dinasti Umayyah juga menjadikan bahasa arab sebagai bahasa resmi administrasi negara.</p>	
<p>D. METODE: Discovery learning Diskusi, Tanya Jawab</p>	<p>G. PENILAIAN Non tes 1. Sikap, melalui observasi, pengamatan Tes (Pengetahuan) 2. Soal Pilihan Ganda 10 nomor</p>
<p>E. SUMBER BELAJAR: 1. Buku paket SKI kelas VII 2. Sumber lain yang relevan baik online maupun offline</p>	

Mengetahui
 Kepala MTsN 1 Kota Palu

Palu, 21 Maret 2020
 Guru Mata Pelajaran

Hj. Rusdiana, S.Pd., M.Pd
 NIP. 196905071995032001

Ummu Kalsum, S.Ag, M.Pd,
 NIP.197411282014112001

Perkembangan Kebudayaan Islam Dinasti Bani Umayyah.